

CUWITAN

Didapuk sebagai Sekretaris Pemuda Lintas Agama DKI Jakarta, Jutan Manik Ajak Pemuda Ciptakan Kerukunan di Tahun Politik 2024

Subhan Riyadi - SULSEL.CUWITAN.COM

Dec 14, 2023 - 15:52



SULSEL - Berdasarkan Keputusan Kepala Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi DKI Jakarta Nomor 781 Tahun 2023 Tentang Forum Pemuda Lintas

Agama Provinsi DKI Jakarta Periode 2023 - 2026, Jutan Manik diberikan mandat sebagai Sekretaris Pemuda Lintas Agama yang diketuai oleh M. Ainul Yaqin yang juga menjabat sebagai Ketua Gerakan Pemuda Ansor DKI Jakarta. Rabu, 13 Desember 2023.

Dalam wawancara khusus, Jutan Manik menyampaikan tekadnya untuk mendorong pemuda agar aktif terlibat dalam menciptakan kerukunan di tengah dinamika politik menjelang tahun 2024.

"Saya sangat bersyukur dan berkomitmen untuk melayani sebagai Sekretaris Pemuda Lintas Agama. Dalam menghadapi tahun politik 2024, saya percaya bahwa pemuda memiliki peran sentral dalam menjaga kerukunan dan toleransi di tengah perbedaan politik," ujar Jutan Manik.

Salah satu fokus utama Jutan Manik adalah meningkatkan kesadaran pemuda akan pentingnya memahami perbedaan politik tanpa mengorbankan kerukunan antaragama. Dia merencanakan serangkaian kegiatan, seperti lokakarya dan diskusi, yang akan melibatkan pemuda dari berbagai latar belakang keagamaan untuk saling mendengarkan dan menghargai pandangan satu sama lain.

"Dalam suasana politik yang semakin dinamis, kita harus membangun ruang dialog yang terbuka dan menghormati perbedaan pendapat. Pemuda lintas agama harus menjadi pelopor dalam menciptakan lingkungan yang kondusif untuk berdiskusi tanpa konflik," tambah Jutan Manik.

Jutan Manik, Pengurus Pemuda Katolik Komda DKI Jakarta, juga menegaskan pentingnya mempromosikan partisipasi pemuda dalam proses politik sebagai wujud tanggung jawab kewarganegaraan. Dia mengajak pemuda untuk terlibat secara aktif, membentuk pandangan mereka sendiri, dan menjadi agen perubahan yang positif di tengah masyarakat.

Hadirnya Jutan Manik sebagai Sekretaris Pemuda Lintas Agama Provinsi DKI Jakarta menciptakan harapan baru untuk menghadirkan keberagaman sebagai kekuatan yang mempersatukan dalam menghadapi tantangan politik yang kompleks.

Jutan Manik bersama seluruh anggota Pemuda Lintas Agama berkomitmen untuk menjalankan peran mereka dengan penuh dedikasi demi terwujudnya masyarakat yang damai dan bersatu di DKI Jakarta.